
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

＜日本共産党上田市議団の所属＞ 

☆久保田由夫議員 

総務文教委員会（委員長）、上田地域広域連

合議会議員、上田市長和町中学校組合議会

議員 

☆古市順子議員 

厚生委員会（委員長）、上田市東御市真田共

有財産組合議会議員、独立行政法人国立病

院機構信州上田医療センター地域医療諮問

委員会委員 

☆渡辺正博議員 

産業水道委員会委員 

☆成瀬拓議員 

環境建設委員会（副委員長）、広報広聴委員

会委員、議会運営委員会委員、上田市都市

計画審議会委員 

４月写真通信 

 

 

 

 

 

  

【写真の説明】 

【左上から下へ】 百花繚乱の季節：腰越地区の花桃の遊歩道。 端午の節句にあわせた鯉のぼり：東内地区。 金刀比羅宮の祭典は、新型コロナ

ウイル感染症対策から今年は役員のみで実施：小路下組 

【中央上と下】 日本共産党上田市議団が、土屋市長と峯村教育長へ「新型コロナウイルス感染症への対応に関する緊急申し入れ」（第三次分 18 項

目）：上田市役所にて。 国の特別天然記念物に指定されている「カモシカ」を発見。 

【右上から下へ】台風災害で損傷した内村橋は一部撤去された：辰の口地区。 リニューアルされた「ソーラー建設断固反対」の看板：長瀬中央自治

会（我が家の駐車場）。 開花したりんごの花：蜂が受粉で活躍していた。以前テレビで、昆虫が地球からいなくなったら大変だが、人間がいなくなっ

ても平気だと警告されていた。 

○
４
月
２７
日
、
２８
日
の
両
日
、
上
田
市
議
会
の
申
し
合
わ
せ
に
よ
る
２
年
間

前
半
が
終
わ
り
、
後
半
２
年
間
の
議
会
構
成
を
決
め
ま
し
た
。 

○
議
長
に
、
土
屋
勝
浩
議
員
（
新
生
会
）
、
副
議
長
に
、
半
田
大
介
議
員
（
公

明
党
）
が
投
票
の
結
果
、
選
出
さ
れ
ま
し
た
。 

○
議
会
選
出
の
監
査
委
員
は
、
本
会
議
に
お
い
て
採
決
の
結
果
、
賛
成
多
数
で

小
坂
井
二
郎
議
員
（
仁
政
会
）
が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。 

今後２年間の市議会構成決まる  議長 土屋勝浩氏 副議長 半田大介氏 

  開かれた市議会へ 所信表明会や質問など 

議長選挙には、土屋勝浩議員、佐藤清正議員が、副議長選

挙には、池田総一郎議員、半田大介議員が立候補。 

それぞれの候補は、所信表明会で市政や議会についての意

見を表明、議員からの質問に答えました。 

久保田議員は、4 人の候補に市政の重要課題や議会改革に

ついて質問しました。 

その後、選挙が行われ投票の結果、議長に土屋勝浩議員、

副議長には半田大介議員が当選しました。 

 常任委員会で意見を集約、市長部局に提言へ 

5 月 7 日の臨時議会終了後、議長招集の常任委員会正副委

員長会議が開かれ、新型コロナウイルス感染症対策についての

議会対応を協議。各常任委員会として所管している分野につい

て提言や質問事項を出し合い、議長・副議長が精査して市長部

局に伝えることにより、市議会の役割を発揮していく事になりま

した。 

 

 


